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ご予約は「インターネット24時間予約受付システム」が便利ですよ！

①パソコンからは、ホームページhttp://www.dr-ueno.com より予約ができます。
②携帯電話からは、左記QRコードを読み取り、お気に入りに登録します。

①②いずれの方法でも、まず system@dentamap.jp を 指定受信許可に設定 しないと、こちらからの確認

メールが届きませんので、予約が完了しません！必ず 指定受信許可設定 を行ってから予約をして下さい。

こんにちは船崎です(*^^*) 今月娘が小学校を卒業します。 6年間を振り返って、校区外の幼稚園に通っていた娘。
同じクラスにお友達がいなくて緊張した入学式。 運動会ではクラス代表で開会の挨拶。 2年、3年、4年と学校に慣れ
お友達も増え色んな事を頑張ってた。 5年生、2泊3日で金峰山少年自然の家。 初めて親元を離れてお友達とのお泊
まり。 楽しかったようですが、私は成長が嬉しいような寂しいような・・・。 6年生、 運動会で青団の絵を中心となって
デザインし描き、修学旅行ではお友達との友情を深め親よりお友達と遊ぶ事が楽しくなったようです。 あっという間の
6年間。 大きな病気や怪我もなく卒業を迎える事ができ♪( ´▽｀) 、卒業式は涙涙になることでしょう…>_<…

こんにちは！倉岡です(o^^o) 3月は卒業シーズンですね！ 我が家の男の子も卒業式を控えています(^-^) 学校
生活が楽しかった分、卒業がとても寂しい様です^^; 担任の先生へサプライズで替歌のプレゼントも、クラスの子と考
えて、練習しているみたいで、楽しみでもある様です(o^^o) 残りわずかの小学校生活良い思い出を作って欲しいで
す（´-` ）今月も元気いっぱい頑張ります(^o^)/

こんにちは、院長の上野です。 春、３月！卒業式のシーズンですね！ 我が家でも長男坊が義務教育を修了しま
す。 自分の時は父親が入学式や卒業式などには一度も来たことがなかったし、私も家族の成長の証、節目としては
大事なことだとは感じますが、だからといってそれで仕事を休むのには何となく抵抗がありました。 しかし、今は他の
お父さん方もお仕事を休んで結構な数が出席されてるみたいです。 時代は変わったな～とつくづく感じます。 それを
聞いてかなり悩みましたが、結局、皆様にはご迷惑をお掛けしますが、医院をお休みさせて頂いて卒業式に列席する
ことにしました。 式では、元生徒会長、卒業生を代表して答辞を述べるらしいので、多分、一生に一度のことだろうし、
その晴れ姿も目に焼き付けてこようと思います。 それでは、今月もイキイキと元気に過ごしましょう！ 感謝感謝！！
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平成 28年 3月の診療日

休診･･･ 午後休診･･･

他医院で１年間に施術されるホワイトニングの
患者さんの数を１ヶ月でクリアするほど患者さ
んに愛される理由は、今までと比較して数倍も、
色・艶が格段にアップし、痛みがないことに尽き
ると思います。当院オンリーワンの「歯のホワイ
トブライトニング」を是非お勧めします。 黄ばん
だ歯なんて、NGです。相手への好印象や、ア
ンチエージングのためには、「白く輝く美しい艶
のある歯」が絶対条件ということは周知の事実
です！！ 皆さんも是非、当院のホワイトブライ
トニングを！！ 26年5月12日より更にバージョ
ンアップしました！！

こんにちは、江藤です(^▽^) 先日ネットで注文していた本が届きました。 前に本屋さんで表紙の鮮やかさに心惹か

れたのですが「今度でいいかな」と思っていたら、いざ買うぞとなるとなかなかその本が見つからずネットを活用してみ
ました(*^_^*) あんの秀子さん著の「マンガでわかる百人一首」です。 今時百人一首(?_?)と思われるでしょうが……
というのも今月19日から公開の映画 ちはやふる[上の句]。 以前アニメを見て知って実写版になるということで観に行
こうと思います、いえ行きます(笑) 競技かるた＝百人一首に情熱をかける高校生の物語。 余談ですが学生のとき

は円になって百人一首大会がありましたよ。 好きだった男の子が隣にいて大会どころではなかったのが今となっては
笑い話なんですけどねf(^_^) 映画をもっと楽しめたらなと思い、本を読みすすめているところです(^w^)v

こんにちは！！浦山です(^^)/ 先日、家族で長崎に行ってきました(*^^*) 祖母が長崎に住んでいるので、祖母に会
いに♪♪朝早くから出発してフェリーで行ったのですが、久しぶりのフェリーに2歳半の娘は大興奮！！ フェリーの後
をずっとついてくる鳥たち(ハト？)にエサを投げて満足そうでした(*^^*) 長崎に着いてからはみんなで中華料理を食
べに行ったり、祖母の家でゆっくりしたり… たまにしか会うことは出来ませんが、祖母も喜んでくれて良かったです
(^^)/ 今度は泊まりでまた遊びに行きたいと思いますp(^^)q

す（´-` ）今月も元気いっぱい頑張ります(^o^)/


